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Bruno BIEDER (IGPEF 1990 ) - Ecole des Ponts – Directeur de la formation continue  

Bonjour à  toutes et tous 

Actif àu service de notre àssociàtion depuis 6 àns comme dirigeànt de notre filiàle de 
formàtion continue, je souhàite continuer à  mettre mon expe rience professionnelle et 
àssociàtive àu service de là communàute  des Ponts et du ràyonnement de notre Ecole. 
J'ài donc le plàisir de vous soumettre mà càndidàture pour rejoindre le Comite  de Ponts 
Alliànce 

Le monde de l'enseignement supe rieur est en tràin de vivre des mutàtions profondes, 
tànt pàr là trànsformàtion des modes de trànsmission du sàvoir (digitàlisàtion, e volu-

tions pe dàgogiques, e volution du ro le de l'enseignànt) que pàr là mondiàlisàtion des enjeux 
(internationalisation des cursus re pondant a  l'internationalisation de l'e conomie) et du marche  de l'ensei-
gnement (clàssement de Shànghài, fusion d'e tàblissements, IDEX,...) 

Le ràyonnement de l'Ecole de pend de là position de ses àlumni dàns l'e conomie (cf le clàssement des Univer-
site s pàr LinkedIn), re ciproquement les càrrie res des diplo me s des Ponts de pendent du ràyonnement de 
l'Ecole dàns une e conomie mondiàlise e et qui se digitàlise. Si notre Ecole be ne ficie depuis toujours d'une re -
putàtion solide, grà ce à  son enseignement d'excellence depuis plus de deux sie cles et demi, il àppàrtient à  
ses àlumni de contribuer à  repenser son àvenir dàns le monde contemporàin pour l'àider à  s'àdàpter à  de 
nouvelles contràintes et opportunite s  

C'est pourquoi je souhàite rejoindre là gouvernànce de notre àssociàtion, ànime  pàr une volonte  de : 

 Poursuivre et àcce le rer le de veloppement en re seàu des relàtions entre les entreprises et l'Ecole pàr là 
me diàtion des àlumni àfin d'àdàpter àu mieux les progràmmes de formàtion initiàle et continue àux 
besoins des entreprises tànt en Frànce qu'à  l'internàtionàl 

 Contribuer à  l’àme lioràtion de l’employàbilite  de tous les diplo me s des Ponts, 

 Mettre en œuvre des coope ràtions et synergies entre l'Associàtion et l'Ecole, 

 Etre force de proposition, àncre e dàns là re àlite  du màrche  et des besoins de l'e conomie, pour fàire 
e voluer l'Ecole àu service de ses e le ves 

Ce sont ces objectifs qui m’incitent à  solliciter àupre s de vous un màndàt que je m’emploierài à  remplir àvec 
beàucoup d’e nergie et d’engàgement.  

Bien à  vous  

Bruno BIEDER 

 

Pierre BOY DE LA TOUR (Civil 1991) - Oliver Wyman – Associate Partner  

Civil Ponts 91,  mon pàrcours professionnel s’est construit sur là comple mentàrite  entre 
l’industrie (Directions de centres de profits et Directions fonctionnelles)  et le conseil en 
stràte gie en pàrticulier dàns les secteurs des trànsports et des infràstructures.  

Je souhàiteràis m’impliquer dàvàntàge àu sein de Ponts Alliànce en pàrticipànt à  son 
Comite  àfin, en pàrticulier, de contribuer à  renforcer : 

  le soutien  des jeunes diplo me s dans leurs premiers pas dans le monde profes-
sionnel 

 le de veloppement des liens de l’àssociàtion àvec les e le ves et notre e cole 

 le de veloppement des groupes professionnels 

 

 
 

 



Soutien aux jeunes diplômés 

Tre s àctif dàns le recrutement chez Oliver Wymàn, j’ài souvent constàte  que les jeunes diplo me s des Ponts 
e tàient àssez incertàins sur leur pàrcours professionnel et plus ge ne ràlement sur le ro le de l’inge nieur dàns 
l’entreprise. Si nos càmàràdes ne sont pàs les seuls dàns cette situàtion, ils n’ont pàs toujours conscience des 
opportunite s fàbuleuses que leur àpporte leur diplo me et restent souvent àssez conservàteurs dàns leurs 
choix.  
J’àimeràis à  tràvers Ponts Alliànce monter des àctions (pàrràinàges, confe rences…) pour les àider à  trouver 
leur voie.  

Liens avec les élèves et l’école 

Pàssionne  pàr les me tiers de l’engineering et leurs ro les dàns l’innovàtion industrielle,  j’ài constàte  à  tràvers 
les missions que j’ài pu mener dàns ce domàine, que les me tiers d’inge nieurs àllàient e tre plus que jàmàis 
cle s dàns les ànne es qui viennent, et en me me temps qu’ils e tàient en pleine mutàtion : le de veloppement de 
l’Internet of Things, le de veloppement de là simulàtion en phàse de conception, les nouveàux ro les des Direc-
tions de l’innovàtion voire du Màrketing dàns là conception des produits, l’industrie 4.0…sont àutànt de de fis 
que notre Ecole doit ànticiper dàns un « màrche  » du diplo me d’inge nieur qui s’est totàlement globàlise .  
Ponts Alliànce peut et doit àider notre Ecole à  trànsformer cet essài. 

Développement des Groupes Professionnels 

Les Groupes professionnels sont l’une des tre s belles re ussites de Ponts Alliànce, et je souhàiteràis m’impli-
quer dàvàntàge, en pàrticulier dàns les groupements Trànsports et Conseil.  

Pour toutes ces ràisons, je de sire m’investir àctivement àu sein du Comite  Ponts Alliànce. 

Tre s cordiàlement, 

Pierre Boy de là Tour  

Robert BRANCHE (IPEF 1979) - Sagalaxy – Associé Gérant ; Vice-Président de Ponts Alliance 

Ancien e le ve de l’E cole des Ponts et Chàusse es, et membre du corps des Ponts, àpre s 
cinq àns pàsse s dàns là fonction publique et trois àns chez L’Ore àl, je suis depuis 1988, 
conseil en stràte gie et mànàgement, d’àbord comme àssocie  dàns de grànds càbinets 
(Bossard Consultants, puis Mercer management consulting), puis en inde pendant. 

Je suis spe ciàlise  dàns l'àccompàgnement des e quipes de direction dàns là de finition et 
là mise en œuvre de stràte gies innovàntes en univers incertàin. Ceci s’est àussi màte -
riàlise  dàns trois livres : 

 Dàns "Neuromanagement" (2008), j'ai montre  l'importance des processus in-
conscients dàns les entreprises et comment, en s'àppuyànt sur eux, de velopper perfor-

mànce et re àctivite .  

 Dàns "Les Mers de l'incertitude" (2010), j'expose comment tirer parti de l'incertitude et diriger en la -
chànt prise. 

 Dàns "Les Radeaux de feu" (2013), je vais plus loin en montrant que le de fi du management en sys-
te mes turbulents n'est plus là de cision, màis l'e mergence : comment màintenir un càp et cre er de là 
stàbilite  tout en là chànt prise.  

Depuis fin 2013, je me suis engàge  àu sein de Nous Citoyens, càr àgir pour là refondàtion de là Frànce est une 
priorite . Apre s àvoir e te  ràpporteur de là Commission Efficàcite  de là De pense Publique, je suis depuis sep-
tembre 2014, Vice-Pre sident du Mouvement.  

Je viens de publier en jànvier 2016 un nouveàu livre, "2017 : Le réveil citoyen", mon premier essai politique, 
qui est tout à  là fois un àppel à  une prise de conscience, une àmorce de diàgnostic et une proposition de che-
min pour àgir.  

Concernànt l’Associàtion Ponts Alliànce, je suis membre du comite  depuis 2012, membre du bureàu et àn-
cien Vice-Pre sident. J’y àssure notàmment le suivi des diffe rents groupes professionnels, àinsi que les diffe -
rentes publicàtions. Je suis àussi e ditoriàliste àu sein de PAM. 

C’est cet engàgement que je me propose de poursuivre, càr je suis convàincu que là collectivite  des Inge -
nieurs des Ponts et Chàusse es peut àpporter une contribution significàtive à  une meilleure gestion de là 
trànsformàtion en cours du monde et de là Frànce. 

 



Stéphane DAMBRINE (IPEF 1982) - Paris Habitat OPH — Directeur général  ; Membre du 
Comité de Ponts Alliance 

Inge nieur des Ponts et Chàusse es de là promotion 1982, j’ài re àlise  les dix premie res 
ànne es de mà càrrie re en àdministràtion centràle, en càbinet ministe riel et en Direc-
tion de pàrtementàle de l’e quipement. 
 

Depuis 1992, je tràvàille àu sein du monde du logement sociàl comme Directeur ge ne -
ràl àdjoint puis Directeur ge ne ràl du groupe Vàlophis (l’Office public de pàrtementàl du 
Vàl-de-Màrne) qui est devenu le deuxie me office public de Frànce derrie re Pàris Hàbi-
tàt-OPH, dont j’àssure là direction ge ne ràle depuis quàtre àns. 
 

Diriger un orgànisme Hlm est un me tier triplement pàssionnànt : 
 

 Un orgànisme Hlm, c’est d’àbord une entreprise àvec ses de fis en termes de performànces e cono-
miques, de mànàgement des hommes et d’àme lioràtion de là quàlite  de service àupre s de ses clients 
qui sont les locàtàires et les àcce dànts à  là proprie te  ; 

 Un orgànisme Hlm est àussi un màgnifique lieu d’observàtion des difficulte s et des contràdictions de 
notre socie te . Tràvàiller àvec et àu service des hàbitànts, qui sont pour là màjorite  des personnes mo-
destes voire tre s modestes, donne un sens à  l’àction et procure une grànde sàtisfàction lorsque ceux-ci 
vous sont gre  des re sultàts obtenus ; 

 Enfin, pour un inge nieur, tràvàiller dàns un orgànisme Hlm, c’est contribuer à  là construction de là 
ville, œuvrer en fàveur du de veloppement duràble pàr là re novàtion du pàtrimoine et innover dàns 
l’àrt de bà tir. 

 

En comple ment de mon àctivite  professionnelle, je suis àussi investi dàns l’àction professionnelle àssociàtive 
en pàrticipànt pendànt deux màndàts à  l’àctivite  de l’Associàtion des Inge nieurs des Ponts et Chàusse es 
(AIPC) et au sein du mouvement Hlm dans lequel j’ai notamment pre side  l’Association Re gionale d’I le-de-
Frànce de 2002 à  2007 et de 2012 à  2014. 
 

Je suis tre s heureux de solliciter mon renouvellement àu Comite  de Ponts Alliànce. Je souhàite àussi contri-
buer àu ràyonnement de notre e cole et de velopper les vàleurs qui nous sont che res. 
 

Tre s cordiàlement. 
Ste phàne Dàmbrine  

 

Anne DAMOUR (Civil 2002) - ACCOR — Directrice du Portfolio Management France  

Bonjour à  toutes et à  tous, 
 
Membre de Ponts Alliànce depuis mà sortie des Ponts, je souhàite màintenànt exprimer 
mà reconnàissànce pour ce que j'ài reçu et contribuer àu dynàmisme et à  là cre àtivite  de 
notre àssociàtion. C’est pour celà que je vous pre sente mà càndidàture pour rejoindre le 
Comite  de Ponts Alliànce cette ànne e. 
 
Je sàis que les sujets tràite s pàr le Comite  sont nombreux et vàrie s. Si je rejoins le Comi-
te , comme nouvelle dàns l’e quipe, je serài pre te à  m'investir là  ou  il serà ne cessàire. Je 
souhàite cependànt œuvrer en pàrticulier à  : 

 
 la promotion de la carrière au féminin, sujet àu cœur de l'àctuàlite  de l'entreprise, de jà  bien de ve-

loppe  àu sein de notre àssociàtion et de Gràndes Ecoles àu Fe minin. L'informàtion et là formàtion (des 
femmes comme des hommes) me semblent cle s pour re ussir là mixite  dàns nos entreprises et donner 
envie àux jeunes femmes d'occuper des postes à  responsàbilite s. Je suis de jà  investie sur ce sujet, àu 
tràvers de mà pàrticipàtion àu sein du re seàu Eve et du re seàu de femmes de mon entreprise, màis 
àussi pàr mes fonctions de mentor àupre s de jeunes femmes depuis 2 àns. 
Màmàn de deux petites filles (6 et 8 àns), conciliànt une vie professionnelle et vie fàmiliàle exigeàntes, 
je m'àttàcherài e gàlement à  repre senter les àttentes de nos nombreuses diplo me es qui sont dàns ce 
càs et souvent sous-repre sente es. 

 



 l'accompagnement et l'intégration des jeunes diplômés dans la vie active, en continuant de tirer 
le màximum de profit des compe tences et de l'expe rience de nous tous (àu service des jeunes) ! 

 
En quelques mots mon pàrcours : 
 
Polytechnicienne (X97), puis Ponts Civil (02). Pàssionne e d'ho tellerie, j'ài inte gre , en 2003, le groupe Accor-
Hotels. Au cours de ces 13 ànne es, j'ài àcquis une double expe rience : de terràin et mànàgement d'e quipes 
ope ràtionnelles (directrice de 3 ho tels à  Londres ; directrice re gionàle ibis Nord de là Frànce plus re cem-
ment) d’une pàrt, comple te e pàr des expe riences àu sie ge du groupe (syste màtiquement dàns là cre àtion de 
nouvelles e quipes) d’àutre pàrt. Appele e dàns le càdre de là mise en plàce de là nouvelle foncie re Accor en 
2014, je suis aujourd'hui responsable de l'optimisation de la valeur des ho tels filiales de la France. 
En espe rànt que vous trouverez un e cho à  vos pre occupàtions dàns mà proposition, merci de votre soutien 
pàr votre vote. 
 
Anne 

Bénédicte DANIS (Civil 2003) - Setec Bâtiment — Secrétaire Générale ; Lauréate du Grand Prix 

National « Femme du BTP 2014 » 

Notre àssociàtion, j’en suis convàincue, à un ro le primordiàl à  jouer en comple ment de 
l’e cole pour son de veloppement et celui du re seàu des ànciens. 
 
Au regàrd des enjeux que nous rencontrerons dàns les ànne es à  venir, il est tre s impor-
tànt que l’àssociàtion soit un e le ment fort et moteur pour : 
 
 Soutenir les jeunes diplo me s dàns leur orientàtion, leur recherche de stàge et de 
premier emploi, et les moins jeunes tout àu long de leur càrrie re professionnelle, 
 Rendre notre e cole encore plus visible à  l’Internàtionàl et là fàire ràyonner dàns 
tous ses domàines de compe tences, 

 Renforcer les liens entre l’ensemble des ge ne ràtions, souder dàvàntàge et enrichir notre communàute  
des àpports de chàcun, notàmment pàr le biàis des groupes professionnels. 

 
Pàr ces àxes de de veloppement, notre àssociàtion contribuerà à  fàire germer là gràine seme e lors de notre 
formàtion à  l’e cole pour que nous soyons de grànds inge nieurs. 
 
Membre du bureàu du groupe X-Ponts Pierre, je souhàite àujourd’hui poursuivre mon investissement àu sein 
du comite .  
 
J’espe re devenir, àvec votre soutien, àctrice de ces àmbitions pour notre àssociàtion et promouvoir àinsi ces 
vàleurs qui me sont che res.  
 
Be ne dicte Dànis 

 

Olivier DUPONT (Civil 1973) - Demeter Partners — Président 

Chers càmàràdes 
 
Pour ceux qui ne me connàissent pàs, je milite à  Ponts Alliànce depuis 25 àns :   j’en ài e te  
plusieurs fois tre sorier et vice-pre sident. Je suis e gàlement tre s implique  dàns Ponts For-
màtion Conseil dont  j’ài contribue  à  là cre àtion en 1995 et dont je suis le vice-pre sident 
depuis cette e poque. Professionnellement j’ài exerce  notre beàu me tier d’inge nieur cons-
tructeur pendànt quinze àns principàlement à  l’e trànger puis je me suis reconverti à  là fin 
des ànne es 80 dàns le càpitàl risque, àctivite  àlors peu de veloppe e en Frànce. J’ài dirige  
des e quipes d’àbord àu sein de gràndes bànques le CIC, là SG et là CDC puis j’ài cre e  il y à 
onze àns une socie te  de gestion de privàte equity inde pendànte Demeter pàrtners, spe -

ciàlise e dàns les domàines de l’e nergie et de l’environnement, « cleàntech » comme l’on dit màintenànt, et qui  
ge re àujourd’hui  500 M€ investis dàns 60 socie te s europe ennes. 

 



Notre àssociàtion, et tout l’e cosyste me des ànciens tràversent àujourd’hui un moment difficile : PFC và màl et 
doit e tre repris en màin, là gestion de là SCI Màison des Ponts doit e tre ràtionnàlise e et les bà timents rendus 
plus àccueillànts, et Ponts Alliànce màlgre  tous les efforts de là vàleureuse e quipe de permànents, n’àrrive 
pàs depuis des ànne es à  de gàger un re sultàt d’exploitàtion positif. Evidemment tout n’est pàs noir, le comite  
sortànt sous l’impulsion de sà dynàmique pre sidente à su prendre de bonnes de cisions dont certàines ont 
de jà  pu e tre mises en pràtiques et d’àutres devront e tre suivie pàr le prochàin comite . Il reste des choix à  
tràncher, dàns le respect du pàsse  et àvec une vision d’àvenir et l’àide et là solidàrite  de tous les ànciens. Màis 
l’e le ment de fonds le plus positif est que notre e cole, màlgre  les crises re currentes du BTP et là bàisse des fi-
nàncements publics à su se positionner sur les cre neàux d’àvenir, notàmment en fàvorisànt l’entrepreneuriàt, 
et continue à  e tre un po le d’excellence en màtie re de màthe màtiques et àffirme sà plàce dàns le top des 
gràndes e coles. 
 
Si vous me fàites l’honneur d’e tre à  nouveàu e lu àu comite , je m’engàge à  consàcrer  du temps : 
 

 A continuer mà tà che de vice-pre sident de PFC et àpporter soutien et conseil àu nouveàu pre sident du 
directoire 

 A pàrticiper à  là gestion de là SCI  
 A de velopper le sponsoring en demàndànt àux grànds groupes màis e gàlement àux PME ou àux stàrt-

ups performàntes de sponsoriser nos e ve nements, àssemble e ge ne ràle, club des Ponts, groupes profes-
sionnels. 

 A contribuer à  l’ànimàtion des groupes professionnels Energie et Environnement àinsi qu’àux groupes 
entrepreneurs. 

 Pàrticiper à  là relànce du « comite   des fe tes » (il fàudrà lui trouver un nom plus moderne !), en contri-
buànt à  l’orgànisàtion de sorties culturelles à  Pàris, àinsi qu’à  l’orgànisàtion de voyàges à  l’e trànger : 
ces ànimàtions non seulement contribuent à  là cohe sion de notre àssociàtion en fàisànt se rencontrer 
les ànciens màis e gàlement peuvent àpporter de nouvelles recettes à  Ponts Alliànce.  

 Làst but not leàst, pàrticiper à  là renàissànce du groupe œnologique dont j’ài eu l’honneur cette ànne e, 
à  là demànde de là de le gue e ge ne ràle, d’orgàniser des de gustàtions. C’est e videmment àussi en pàrtici-
pànt à  ces moments festifs que l’on renforce les liens entre les ànciens ! 

 
En conclusion, je pense pouvoir àpporter àu comite  : 
 

  ma compe tence de gestionnaire (nouvelles recettes, gestion optimise e des filiales) 
 mon expe rience pour fàciliter là monte e de nouveàux projets, en cohe rence àvec l’histoire de notre às-

sociàtion,  
 mà volonte  de fàvoriser l’e mergence de jeunes càmàràdes tàlentueux. 
 
Le tout àvec bienveillànce et dàns une àmbiànce àmicàle, comme il se doit !  

Eric FABRE (Civil 1980) - BNP Paribas - International Retail Banking – Organisation - Coordinateur 

process transversaux ; Membre du Comité de Ponts Alliance 
Chers càmàràdes, 

Je finis mon premier màndàt àu sein du comite  de Ponts Alliànce. 

Pendànt ces 4 àns, j’ài principàlement tràvàille  àvec les pre sidents des groupes profes-
sionnels et ge ogràphiques. Au delà  de leur engàgement pour vous proposer e ve nements 
et visites, nous àvons re fle chi à  d’àutres modes d’ànimàtion des groupes et àvons àinsi 
lànce  des soire es de networking, permettànt à  des càmàràdes de se rencontrer et 
d’e chànger sur leurs me tiers et leurs pre occupàtions. 

D’àutres voies restent à  imàginer et explorer, en pàrticulier en s’àppuyànt sur les nouvelles possibilite s 
technologiques, pour vous offrir les moyens, pàr exemple, de pàrticiper à  distànce àux confe rences, d’e chàn-
ger vos ide es ou encore de pàrticiper plus nombreux àux àctivite s de Ponts Alliànce. 

Je me repre sente devànt vous pour un nouveàu màndàt, pour continuer d’àpporter mà contribution àu co-
mite  et re fle chir sur de nouvelles initiàtives qui contribueront toujours plus àu ràyonnement de l’Associà-
tion et de l’Ecole. 

 



Alain GOUNON (IPEF 1995) - GDF Suez Home Performance — Président ; Membre du Comité de 
Ponts Alliance 

Che res et chers càmàràdes, 
 

Je suis tre s heureux et à  là fois j’ài l’honneur de me porter càndidàt àu renouvellement de 
mon màndàt àu Comite  de Ponts Alliànce. 
 

Mon pàrcours s’est jusqu’à  pre sent de ploye  dàns les secteurs publics nàtionàl et europe en 
àinsi qu’en entreprises prive es, dàns des fonctions de de veloppement et de mise en œuvre 
de projets puis depuis plus de 10 àns de direction ge ne ràle de centre de profits dàns des 
secteurs industriels et de services. J’ài re side  et exerce  dàns six pàys hors de Frànce, en 
Asie, Europe et Ame rique du Nord. 
 

Je souhàite continuer à  mettre mon expe rience, notàmment du monde ànglo-sàxon, et 
mon enthousiàsme àu service de là collectivite  à  làquelle j’àppàrtiens, en pàrticulier : 
 Soutenir le prestige et vàloriser le diplo me de l’E cole. 
 Tràvàiller le ràyonnement internàtionàl de l’E cole notàmment pàr le de veloppement du re seàu des àn-

ciens à  l’e trànger. 
 Fàire vivre et fructifier le re seàu des diplo me s. 
 Apporter l’àide ne cessàire àux futurs diplo me s. 
 Veiller à  là prise en compte de là mondiàlisàtion dàns là stràte gie de l’E cole. 
 Pàrticiper à  l’àdàptàtion de l’E cole à  l’e volution de l’enseignement supe rieur frànçàis, veiller à  son inte -

gràtion dàns le ou les bons re seàux d’enseignement. 
 Pàrticiper à  l’àdàptàtion de l’E cole àu monde nouveàu, à  là fois mondiàlise  et bàse  sur l’e conomie du 

sàvoir. 
 De velopper l’esprit d’entreprise. 
 Promouvoir l’àttràctivite  du me tier d’inge nieur pour tous. 

 

Olivier HALPERN (IPEF 1975) - Viloban — Président Directeur Général  

Mes Che res Càmàràdes et chers càmàràdes, 
  

J’ài l’honneur de me porter càndidàt à  un màndàt àu comite  de Ponts Alliànce.  
 

Ancien e le ve de l’Ecole des Ponts, àncien màî tre de confe rence, confe rencier re gulier et 
àssistànt à  des formàtions j’ài profite  des services de mon Ecole pendànt mes 40 àns de vie 
professionnelle et j’y ài notàmment toutes ces ànne es recrute  des collàboràteurs efficàces 
et qui ont su fàire de belles càrrie res.  
 

Je souhàite àujourd’hui à  mon tour essàyer d’àpporter une collàboràtion à  cette Ecole qui 
m’à e te  si utile, à  titre de retour bien su r màis àussi dàns là confiànce que j’ài de l’àvenir 
des connàissànces qu’elle àpporte et àpporterà àux nouvelles ge ne ràtions.  

 

Pàrmi les missions que s’est fixe  Ponts Alliànce et qui me pàràissent essentielles, je porte un inte re t pàrticu-
lier : 
 à  àpporter àide et conseils àux membres pour leur recherche d’emploi et pour là cre àtion d’entreprises 

dàns le domàine de l’environnement et de l’e nergie ou  j’ài fàit mà càrrie re. 
 à  soutenir le ràyonnement de l’Ecole en Frànce et à  l’internàtionàl: les connàissànces qu’elle àpporte 

sont une des cle s notàmment de là cre àtion d’emplois pour tous les niveàux. 
 et bien su r à  fàvoriser les e chànges entre les e le ves et le monde de l’entreprise. 
 

Je tràvàille àctuellement comme inge nieur conseil dàns le domàine de l’e nergie et pàrticulie rement de l’efficà-
cite  e nerge tique et du de veloppement duràble : je seràis donc de sireux de pouvoir tràvàiller sur ces the mes 
pour l’Associàtion. 
 

Je m’investirài bien su r àctivement àu sein du comite .  

 

Véronique MARSOT—SEIGNOL (Civil 1986) - Intellego — Présidente ; Membre du Comité 
de Ponts Alliance 

Che res càmàràdes, chers càmàràdes, 
 

Je suis diplo me e de Ponts PàrisTech, promotion 1986. Apre s une càrrie re dàns le secteur 
bàncàire ou  j’ài occupe  des postes àussi vàrie s que Directeur de projet informàtique, Ins-
pecteur,  Responsàble d’Agence ou encore Responsàble des Introductions en Bourse, j’ài 
cre e  il y à 10 àns là socie te  INTELLEGO. Cette socie te  e dite le site intellego.fr,  re seau so-
ciàl scolàire visite  pàr plus d'1 million d'internàutes pàr mois, àinsi  que des àpplicàtions 
mobiles et des ebooks de re visions d’exàmens (Bàc,  Brevet, BTS). 
 

 

 

http://intellego.fr/


Depuis mon entre e àu comite  des Ponts en 2012, j’ài fàit pàrtie du bureàu en tànt que Vice-pre sidente et Tré-
sorière. 
 

Durànt cette pe riode, j’ài e gàlement e te  tre s àctive àu sein du « groupe femmes » de Ponts Alliànce, en e tànt 
secre tàire puis pre sidente de Sciences ParisTech au Féminin. Ce groupe fe de re les anciennes e le ves des 
e coles d’inge nieur de PàrisTech et orgànise des àteliers, des confe rences et des e ve nements de networking, 
dàns un esprit àmicàl et bienveillànt. 
 

Depuis 3 àns, je suis là repre sentànte de Ponts Alliànce dàns l’àssociàtion Grandes Ecoles au Féminin (GEF). 
Je fàis pàrtie du bureàu de GEF en tànt que Tre sorie re et suis e gàlement en chàrge du site internet, dont j’ài 
re àlise  là refonte. 
 

Depuis 1 àn, je vis àux Etàts Unis, à  Miàmi Beàch. Celà fàit re ver, màis je continue mes àctivite s profession-
nelles à  distànce ! J’ài e gàlement conserve  mes responsàbilite s àu sein de GEF (Tre sorie re,  responsàble du site 
internet, et repre sentànte de Ponts Alliànce). 
 

En conclusion, je sollicite mon renouvellement àu Comite  de Ponts Alliànce pour continuer à  àpporter mà vi-
sion d’entrepreneur, poursuivre mon engàgement dàns Grandes Ecoles au Féminin en tant que repre sen-
tànte de Ponts Alliànce et profiter de mon expàtriàtion pour m’impliquer dàns le groupe international de 
Ponts Alliànce.  
 

Merci de voter pour moi ! 
 

Ve ronique  

Lorenzo SALVATONI (Civil 2015) - Léon Grosse — Ingénieur travaux  

Depuis mon àrrive e en Frànce pour inte grer l’Ecole Nàtionàle des Ponts et Chàusse es 
dàns le càdre d’un double diplo me, j’ài e te  ràpidement persuàde  de l’importànce de l’àsso-
ciàtion des ànciens. 
 

Pendànt les deux àns d’e tudes que j’ài pàsse s à  l’Ecole des Ponts, j’ài eu l’occàsion de pàr-
ticiper à  de nombreux e ve nements orgànise s pàr l’àssociàtion et d’àppre cier l’implicàtion 
et l’enthousiàsme de son e quipe. 
 

Le pàrtàge d’une formàtion àussi pre cieuse que celle que nous àvons reçue repre sente 
une grànde richesse pour l’Ecole de Ponts, pour ses e le ves et pour tous les diplo me s. C’est 
pourquoi je crois en l’importànce de perpe tuer l’àctivite  de Ponts Alliànce en essàyànt 

toujours de renouveler ses objectifs àfin de re pondre àu mieux àux exigences de notre e cole et de son re seàu. 
 

C’est bien dàns ce sens -là  que, ces dernie res ànne es, toutes les initiàtives de Ponts Alliànce ont e te  mises en 
plàce. Je tiens pàrticulie rement à  en citer deux que je conside re tre s enrichissàntes pour notre e cole et pour 
son re seàu : le progràmme de pàrràinàge des e le ves e tràngers et les àctivite s ànime es pàr les Jeunes Anciens 
des Ponts. Le contàct et l’e chànge entre les diplo me s et les e le ves constituent une ve ritàble force pour l’àsso-
ciàtion et pour son de veloppement et nous permettent de mieux comprendre là vàleur de nos diplo mes. 
 

Je suis de termine  à  pàrticiper à  là croissànce de notre e cole et de son re seàu et à  mettre à  disposition mes 
e nergies pour l’Ecole des Ponts, vers làquelle je ne peux qu’e tre reconnàissànt. J’espe re donc que mà càndidà-
ture puisse e tre retenue et que nous puissions tous ensemble àmener notre àssociàtion à  àccomplir ses mis-
sions àctuelles et à  de couvrir celles à  venir. 
 

Avec mes meilleures sàlutàtions, 
 

Lorenzo SALVATONI 

 


